#PRECAMPAÑADÍA18

VE DOBLE DISCURSO DE LOS MINISTROS

CARLOS NAVARRO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Ante el freno de la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial, la precandidata a la Presidencia de la República por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, acusó un doble discurso.

En un panel con medios locales y nacionales en Puebla, la aspirante morenista criticó la velocidad con la que se resolvió este asunto en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Hay amparos ahí que tienen muchísimo tiempo, a ver si a la gente de escasos recursos, que tienen problemas jurídicos, que están en la Suprema Corte, les resuelven así de rápido.

"No, éste fast track, los fideicomisos no se pueden usar para Acapulco, es éste doble discurso, es un doble discurso tremendo: no hay recursos para Acapulco, cosa que es falsa, y aparte 15 mil millones adicionales, que se podrían utilizar para Acapulco, los Fidei-

SHEINBAUM CRITICA EL FRENO PARA UTILIZAR LOS FIDEICOMISOS Y DONARLOS A ACAPULCO

AGENDA Para Hoy

- Este viernes, Sheinbaum regresa a Puebla para un par de eventos.
- También acompaña a Paco Taibo II en la presentación de su libro.

comisos no se tocan", aseguró.

En días pasados, el ministro Javier Laynez concedió una suspensión para evitar la desaparición de los Fideicomisos, que concentran 15 mil millones de pesos.

Ante esta situación, Claudia Sheinbaum insistió en que es necesario ejecutar el Plan C, que consiste en ganar las dos terceras partes de los órganos legislativos, para reformar el poder judicial y que los Ministros sean elegidos a través del voto popular.

Por la tarde visitó Nochixtlán, Oaxaca, donde se comprometió a que nunca más habrá un gobierno que reprima.

"Y hoy aquí me comprometo con ustedes a que la continuidad

TRABAJO EN TERRITORIO

720

KILOMETROS DE RECORRIDO HIZO SHEINBAUM EN DOS DÍAS

3

ENTIDADES HA VISITADO LA ASPIRANTE ESTA SEMANA 10

MIL ASISTEN-TES ACOMPA-ÑARON AYER A CLAUDIA.

de la transformación tampoco se va a utilizar ni el Ejército, ni la policía, ni la Guardia Nacional para reprimir al pueblo", afirmó Claudia Sheinbaum.

El domingo 19 de junio de 2016, maestros y sociedad civil vivieron en Nochixtlán una represión por parte del Estado, la cual tuvo como saldo ocho muertos.

Recordó que el movimiento de la 4T está sustentado en las movilizaciones sociales.

A un campo de futbol llanero, en la Unidad Deportiva Solidaridad, llegó Sheinbaum. Descendió de su vehículo y un grupo de gente se acercó. En segundos pasó de unos cuantos que la acompañaban a un andar trompicado. El patrón de siempre: una selfie o un saludo.

Después de saludar a algunos de los 10 mil asistentes arribó al escenario. Una lona con su rostro se mueve y ella se pone un reboso blanco para dar un discurso de 22 minutos, donde enfatizó: nunca más un gobierno que reprima.